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１．日    時 令和元年１０月２８日（月）    １３時５５分開会 

                         １５時１３分散会 

 

２．場    所 第２委員会室 

 

３．出 席 委 員 白石純一委員長、濵﨑國治副委員長、 

竹之内和満委員、川上洋一委員、 

濱門明典委員、岩﨑健二委員 

 

４．事務 局職 員 議 事 係 主 任 松﨑 正幸 

 

５．会議に付した事件 

         ⑴ 議会だより２０４号について 

 

 

６．議事の経過概要  別紙のとおり 
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広報広聴委員会  １０月２８日（木）              開会 １３時５５分 

議事の経過概要                          

 

○議会だより２０４号について 

白石純一委員長 

ただいまから広報広聴委員会を開会いたします。 

本日の議題は、阿久根市議会だより２０４号であります。 

まず皆さんに目を通していただくために，暫時休憩いたします。 

 

（休憩 １３：５６～１４：００） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

まず表紙ですが、まだ内容がはっきり決まっておりませんので目次のところは入れてお

りませんが。写真、お手元に写真の案がありますが、ちょっとこれは人が、いったん休憩

に入ります。 

 

（休憩 １４：０１～１５：０６） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

表紙から、修正点等を確認していきたいと思います。 

表紙については、写真を執行部広報係と調整して、選定を川上委員がお願いされるとい

うことにしたいと思います。 

２ページの写真についてはこのイラスト図にして、キャプションは、西回り自動車道

（仮称）大川インター付近での新道の駅イメージ。左の写真については、幼保無償化に伴

う議案に基づくこども園・保育園等の写真を検討する。 

次に、４ページ・５ページでは、一番下の写真、新道の駅イメージ図を、新道の駅予定

地にして、写真を大きくして３ページある委員会のページを４ページに引き延ばす。 

６ページの産業厚生員会の大曲線の記事に関しては、マップ等でその市道区間がわかる

ような写真、または地図をつける。また、森林環境譲与税の部分については、森林の作業

や、森林の写真を岩﨑委員のほうで水産林務課と検討する。 

８ページ９ページについては、各議案で、賛成反対は左右のページに分かれますが、同

じ議案については背景色で共通の話題ということを示す。真ん中のОＲは抜く。 

10ページ・11ページについては、10ページのタイトルの答えのところが、令和２年度基

本計画を策定、写真の説明が、新道の駅予定地付近。本文の２段目の後ろから３行目、来

年度末のところを、令和２年度末。その他の質問で、今後の地方創生を進めよと、観光拠

点をどう考えるかに修正 

11ページの山田議員のところについては、水産林務課長の北さつまをとる。最後の教育

長の通学路や校区の、や校区をとることで２行縮める。 

竹原議員の部分については、２段目の後半、人口と暮らし以下の箇所を一番前に持って

来る。ただし、この人口と暮らしのタイトルはとる。そしてその後に、行政と自治会とい
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うタイトルで１行空けてそのまま続けて記載。表について、固定資産税総額と阿久根市人

口予測がくっついているのでこれを上下に離し、固定資産税総額については、26年後の予

測９億6600万というのは全く根拠のない数字なので、それを取って？マークに置き換える。

可能であれば分けた上下で色をどちらかにつける。また、分けた上に西暦が入るようであ

れば入れる。グラフのタイトルは、阿久根市人口予測と将来固定資産税は？。 

12ページ、濵﨑議員のところは、旧佐潟ゴルフ場の件と、弁論大会の中止を入れ替える。 

下の濱門議員については、市長の農協関係の方のの、農協が農業ではないかを音声で確

認。その後の、影響がある以降の空いている部分を詰める。２段目の市長の答弁の２行目

も詰める。最後の市長の答弁の市長は赤字にする。 

14ページの空白は、予算委員会と２つの常任員会で１ページ拡大することで埋まる。 

15ページについては、真ん中の青い箱の、改めて議会だよりを読でみると、を読んでみ

るとに修正し、空白部分にはＱＲコードの見方をの写真を挿入するとともに、クイズの呼

びかけを入れる。 

16ページは、 

〔発言する者あり〕 

濵﨑國治副委員長 

白石委員の一般質問については、最初のＨＫＲ社は無効でのところは、応募は無効でと

か、なんか。 

白石純一委員長 

応募無効で、ですね。 

濵﨑國治副委員長 

ＨＫＲ社の応募は無効で。 

白石純一委員長 

では、どっか３文字削ります。 

最後のページは、12月定例会のお知らせの下の写真はとる。クイズの内容は最後に考え

て、皆さんにお知らせします。 

以上を修正することに御異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

今後の修正内容につきましては、皆さんにお配りするとともに、具体的な再度の修正に

ついては、御意見があれば寄せていただいて、委員長と議会事務局に一任していただくこ

とでよろしいでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

ほかに皆さんから御意見ございませんでしょうか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

なければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １５時１３分） 

 

                 広報広聴委員会委員長  白 石 純 一 


